

# Le P'tit Nelson

Arts urbains

## Viens voir l'art du hip-hop !

Nous, élèves de l'UPE2A, sommes allés à l'Amphi, salle de spectacle de Pont-de-Claix, pour voir « De la rue au J.O. » par la célèbre compagnie Pockemon Crew. C'était le 2 février à 14h30. Il y avait aussi la classe de 5e2.

Ce spectacle parle de l'histoire du hip-hop, de ses débuts dans les années 70, dans la rue, jusqu'à aujourd'hui : cette danse est devenue une discipline aux Jeux Olympiques.

Nous avons adoré l'histoire et la chorégraphie, le « headspin », lorsque le danseur tourne sur la tête, les saltos. Le danseur le plus âgé était très talentueux. Il y

avait aussi un moment comique lorsque les danseurs se moquent du chorégraphe de ballet. Enfin, le décor était spectaculaire : un tapis-roulant pour danser, les lumières et des images de bâtiments.

Nous n'avons pas aimé l'exagération des artistes lors des parties théâtralisées et nous avons détesté la durée du spectacle : c'était trop court !



*Les élèves UPE2A et la classe de 5e2 impatients d'assister au spectacle !*



*Sur scène, dans un décor de rue, les artistes nous racontent l'histoire du breakdance*

*Photos du spectacle : Arnaud Burr et Feti Oul*